

# **BAB I**

## **PENDAHULUAN**

### **1.1. Alasan Pemilihan Judul**

Mendirikan perusahaan bukanlah hal yang mudah. tetapi mempertahankan dan mengembangkan perusahaan jauh lebih sulit, hal ini juga merupakan salah satu tujuan dari perusahaan , selain mendapatkan laba dan kelangsungan usaha salah satu cara atau upaya yang dilaksanakan untuk mencapai tujuan perusahaan tersebut itu ialah dengan membuat perencanaan produksi secara matang, efektif dan efisien. Kemudian melakukan pengawasan yang ketat terhadap pelaksanaan dari perencanaan produksi agar apa yang direncanakan tidak menyimpang dari realisasinya.

Dalam dekade menuju perdagangan bebas di tahun 2020 maka sektor industri Indonesia harus menggiatkan diri dalam upaya pembenahan diri agar dapat bekerja lebih cepat, berdaya guna dan berhasil guna serta selalu dituntut untuk mengimbangi produk luar negeri yang sejenis, supaya tidak tertinggal dan mampu meningkatkan daya asing.

Dalam usaha untuk mencapai tujuan tersebut di atas, maka fungsi perencanaan dan pengawasan produk sangat berperan penting. Perencanaan merupakan dasar atau pedoman dalam kegiatan proses produksi. Tanpa adanya perencanaan produksi yang matang, tidak mungkin tujuan yang telah ditetapkan akan terealisasi.

Perencanaan produksi itu sendiri antara lain menetapkan faktor-faktor produksi yang diperlukan untuk memproduksi, Perencanaan bahan, mesin dan sebagainya, oleh karena itu perencanaan produksi harus dibuat secara sistematis, rasional, fleksibel serta kontinue.

Berdasarkan uraian diatas, penulis ingin meneliti lebih lanjut bagaimana fungsi perencanaan dan pengawasan produksi tersebut dilaksanakan dalam sebuah perusahaan untuk mencapai tujuan perusahaan tersebut. Dalam hal ini penulis mencoba mengambil objek penelitian pada P.T. BUANA ESTATE CABANG MEDAN yang merupakan perusahaan industri di Sumatera Utara yang bergerak dibidang perkebunan.

Berkaitan dengan hal tersebut diatas, maka penulis untuk mengevaluasi melalui suatu penelitian ilmiah yang akan disusun dalam bentuk skripsi sehingga penulis memilih judul.

**“PERENCANAAN DAN PENGAWASAN PRODUKSI PADA P.T. BUANA ESTATE CABANG MEDAN”**

## **1.2. Perumusan Masalah**

Pengawasan dalam kegiatan suatu produksi pada PT. BUANA ESTATE CABANG MEDAN, dapat dikatakan hampir mencapai seluruh aspek aktivitas perusahaan, karena apa yang dilakukan adalah merupakan penjabaran dari rencana kerja dan hasil yang akan dicapai nantinya sangatlah tergantung pada pengawasan/pengendalian selama pelaksanaan kerja.